
 

Número  1061                                              http://www.ppciudadreal.es/                    02 de noviembre de 2015 

Ciudad Real 

La diputada regional, Lola Merino, exige a Page que deje de ser un 
“moroso” y que pague ya la PAC, “un dinero tiene que estar en manos de los 
agricultores y no en las de la Junta” 
 
Comisión Regional de Agricultura y Medio Ambiente 

 
Merino ha criticado al Gobierno de Page porque, “por su culpa, los agricultores castellano-manchegos no han cobrado 
el dinero que les corresponde”. Le ha aclarado a la diputada socialista Blanca Fernández que hay regiones como 
Castilla y León o Navarra en las que los agricultores ya están cobrando el adelanto de las ayudas por lo que es 
“mentira e imposible” que Castilla-La Mancha sea la primera región en pagar el adelanto de la PAC, tal y como ella lo 
ha querido vender esta misma mañana. El retraso en el pago de las ayudas de la PAC es solo un ejemplo más del 
“desgobierno” de Page y de su consejero en materia de agricultura, “algo que no se merecen los agricultores y 
ganaderos de la región”. Ha recordado que se han perdido 15 millones de euros para el sector del vino y otros 300 
millones de euros del Plan de Desarrollo Rural, por lo que ha indicado que “nunca antes el sector había perdido tanto 
dinero en tan poco tiempo”. No entiende esa “actitud morosa” de Page porque no solo no ha pagado el adelanto de 
las ayudas de la PAC, sino que no ha pagado la incorporación de los jóvenes, el cese anticipado, las ayudas al sector 
vitivinícola, los caminos rurales, la formación agraria ni las medidas medioambientales, lo que va a suponer que 
Castilla-La Mancha pierda 300 millones de euros en el programa de Desarrollo Rural. Ha recordado que cuando 
Cospedal llegó al Gobierno, solo se había ejecutado el 35% de dicho programa y que, en mayo de 2015, se había 
alcanzado el 95% de ejecución del mismo “de forma que el PP hizo en cuatro años más de lo que el PSOE pudo hacer 
en cinco”. 
 

 
Lola Merino, Carlos Cotillas y Antonio Martínez en la reunión 
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Toledo 

El portavoz del GPP en las Cortes, Francisco Cañizares: Las políticas de 
aquellos que arruinan regiones, como Page, son nefastas para la salud de los 
ciudadanos 
 
 
Cañizares ha manifestado que “volver a las andadas para 
encontrarnos otra vez como se encuentra Cataluña ahora, sin 
poder pagar a las farmacias por políticos irresponsables que 
no son capaces ni de sacar unos presupuestos, son un peligro 
para los ciudadanos”. Ha advertido a Page de que si sigue por 
el mismo camino en la gestión, vamos a volver a la misma 
situación en Sanidad en la que el PSOE nos dejó en 2011. Ha 
anunciado que el GPP está trabajando en la presentación de 
una batería de iniciativas parlamentarias para averiguar qué 
va a hacer Page con la Sanidad de Castilla-La Mancha. “Es 
desastroso para el mundo sanitario que Page no haya 
presentado los presupuestos, porque no se conocen las 
partidas con las que se cuenta en Sanidad”. 

 

 
                                   Francisco Cañizares 

 

 
 
Ciudad Real 

El diputado nacional, José Alberto Martín-Toledano: “El PP y Rajoy son la 
garantía absoluta de que España no se va a romper y de que la recuperación 
económica va a ser una constante en los próximos años” 
 
 

 
                     José Alberto Martín-Toledano 
 

Martín-Toledano se ha referido al desafío independentista 
catalán y ha asegurado que es “uno de los ataques más 
grave que ha sufrido la Democracia”, una estrategia 
independentista que “intenta ocultar tras una cortina de 
humo escándalos de corrupción en las instituciones 
catalanas desde hace décadas”. Entiende que “no puede 
haber grietas” por parte de los partidos no independentistas 
en la defensa de la Constitución y de la Soberanía Nacional y 
le pide al PSOE “unidad de mensaje y un compromiso claro 
con la unidad de España”, algo que no ha hecho en Cataluña, 
en Valencia o aquí mismo, en el Ayuntamiento de Ciudad 
Real, donde la alcaldesa socialista no quiso votar a favor de 
la propuesta del PP.  

 
“Muchos de los que criticaron la reforma del Tribunal Constitucional tendrían ahora que pedir disculpas, porque están 
viendo que el PP tenía razón y que esta amenaza a la unidad de España se veía venir, por lo que había que dotar a los 
jueces de las herramientas necesarias para hacer cumplir las sentencias”.  
 
 

 



 
Almagro 

El diputado provincial, David Marín, visita la localidad  
 
 
 
 
Marín ha repasado la gestión realizada por el PSOE en la región y en 
algunos municipios de la provincia, gestión que supone “un regreso a la 
política de los grandes titulares y de anunciar proyectos que no tienen 
consignación presupuestaria”. Es por eso, por lo que ha asegurado que el 
próximo 20-D “nos jugamos volver a las recetas del pasado que solo nos 
dejaron deuda y paro, o seguir avanzando hacia la recuperación y el 
empleo en nuestro país”. 
  

          David Marín y Luis Maldonado 

 

Argamasilla de Calatrava 

La diputada provincial, Pruden Medina, mantiene una reunión de trabajo con la 
Junta Directiva y el Grupo Municipal Popular  
 

 
     Pruden Medina con la JDL y el Grupo Municipal 
 

 
En dicha reunión, que se enmarca dentro del ciclo de visitas 
que los parlamentarios del PP están realizando a los 
municipios de la provincia para elaborar el programa 
electoral, Medina ha recordado que “mientras los socialistas 
hablan, lanzan titulares y se hacen fotos, los gobiernos del 
PP solucionan los problemas de los ciudadanos con hechos y 
de forma responsable”. 

 

 
Campo de Criptana 

La campaña “Damos la cara por España” recoge las propuestas de los jóvenes 
de cara al 20-D 
 
El alcalde y secretario provincial del PP, Antonio Lucas-Torres, y el presidente local, Luis María Lorenzo, han 
acompañado a los jóvenes durante la jornada y han puesto en valor el trabajo que realiza NN.GG como “correa de 
transmisión entre la juventud y el PP”. El presidente provincial de NN.GG, Alberto Valdelomar, ha explicado que esta 
campaña desea recoger propuestas para que formen parte del programa electoral y de la futura línea de gobierno del 
PP y ha apuntado que los programas electorales "no son ni ideas ni sugerencias sueltas" sino un compromiso en el que 
los jóvenes deben tener "especial protagonismo". 
 

 
Antonio Lucas-Torres con NN.GG 



 

Socuéllamos 

La Junta Directiva del Partido Popular celebra una reunión de trabajo con 
agricultores y la Comunidad de Regantes  
 
El presidente provincial, Carlos Cotillas; la diputada nacional Carmen Quintanilla y la presidenta local y diputada 
provincial, Pruden Medina, se han reunido con representantes del tejido agrícola local para conocer sus propuestas y 
demandas de cara a la confección del programa electoral con el que el PP concurrirá a las Elecciones Generales del 
próximo mes de diciembre. Cotillas ha destacado la importancia estratégica de la agricultura, la ganadería y la 
industria agroalimentaria en España y en CLM en particular. “Se ha demostrado en estos años de crisis donde este 
sector ha sostenido buena parte de nuestra economía y ha empujado hacia arriba las exportaciones y el empleo. En el 
PP, cuando consideramos que un sector es estratégico, lo que queremos es impulsarlo y por eso hemos intentado 
eliminar trabas burocráticas y apoyar financieramente a nuestros agricultores y ganaderos con una buena negociación 
de la PAC obteniendo más de 47.000 millones de euros para este período 2014-2020 y más de 8.500 millones para 
desarrollo rural. En este sentido, celebramos que la UE acaba de aprobar la concesión de 1.500 millones de euros para 
el programa de desarrollo rural de CLM que el Gobierno de Mª Dolores Cospedal dejó ya en marcha y que ahora 
corresponde repartir de la mejor manera posible”.  
 

 
 

Quintanilla se ha sumado también a las felicitaciones al sector agrícola y ganadero, responsable del mantenimiento de 
2,3 millones de empleos en España. “El sector agrario no ha hecho ningún ERE, ha mantenido sus explotaciones 
agrarias y a día de hoy representan el 9% del PIB español. Por eso desde nuestro partido queremos darles las gracias 
por su trabajo y por haber entendido que ese esfuerzo ha hecho posible que hoy hablemos del crecimiento económico 
de España, que está casi en el 3,5% o de la creación de empleo, que hace que hoy veamos el futuro de otra forma. 
Medina ha agradecido a los asistentes su colaboración y destacó la importancia de dar la palabra a los ciudadanos y en 
este caso a los agricultores para conocer de primera mano sus propuestas y poder elaborar así un programa electoral 
útil, cercano y sensible a los problemas reales de la gente. 

 
Villanueva de la Fuente 

El coordinador de Organización y diputado provincial, David Marín, ha 
mantenido un encuentro con el Partido Popular de la localidad 
 

 
    David Marín y Desiderio Navarro con afiliados 

Marín ha escuchado sus propuestas de cara a las elecciones del 
próximo 20 de diciembre y atender así sus demandas. Ha 
aprovechado para hacer balance de los últimos meses de 
gestión socialista en la región y ha lamentado que Page esté 
“destrozando” todo lo bueno que puso en marcha el Gobierno 
de Cospedal para sustituirlo por “fotoplanes” que no sabe cómo 
se van a pagar.  A nivel nacional ha asegurado que Rajoy es el 
único que puede garantizar que España siga siendo “un país 
unido, próspero y con un mejor futuro”. Además, se ha 
preguntado qué pueden prometer los mismos socialistas que 
dejaron al país al borde de la intervención. 



 
 

Artículo de Opinión 
 

 
 
 
Miguel Angel Rodríguez González 
Viceportavoz del Grupo Popular en la Diputación Provincial 
 

 
 

 
 

El Pleno de la vergüenza 
 
Esta semana que concluye han tenido lugar los plenos ordinarios tanto del Ayuntamiento de Ciudad Real 
como de la Diputación. Los de la Diputación, por los temas a tratar, suelen ser menos dados a la 
confrontación que los del Ayuntamiento, pero el pasado viernes asistimos a un rifirrafe propiciado por el 
PSOE a cuenta de la puesta en marcha de otra medida electoralista y de cara a la galería del señor García-
Page y rubricada por el señor Caballero: la “Oficina de Asesoramiento Hipotecario”. La función de este 
servicio es lograr que las familias afectadas pasen por esta oficina para que sean asesorados por un equipo 
de profesionales, que les explicarán qué opciones tienen, como podría ser la renegociación de los pagos de 
la hipoteca o incluso la dación en pago. El quid de la cuestión viene cuando los socialistas intentan hacer ver 
que esta medida es necesaria debido a las políticas del Partido Popular en este asunto. Por ahí no paso. Le 
tocó defender la postura del PSOE al vicepresidente Sr. Triguero, y como no estaba muy bien informado 
quiero alumbrarle un poco. En 2012, gobernando el Partido Popular hacía escasos meses, en cuanto se 
detectó la inquietud entre la ciudadanía de poner solución al drama de algunos desahucios, el Gobierno 
actuó con celeridad. El Consejo de Ministros aprobó un Real Decreto Ley de medidas urgentes para reforzar 
la protección a los deudores hipotecarios que contemplaba la paralización durante un periodo de dos años 
de los desahucios que afecten a los colectivos más vulnerables como familias numerosas, monoparentales, 
con discapacidad superior al  33% o en situación de dependencia o enfermedad que les impida trabajar, y a 
las mujeres que hayan sufrido violencia de género. El Gobierno también creó un parque de viviendas 
destinadas al alquiler con una renta baja para personas desalojadas de sus viviendas. Medidas a las que su 
partido se opuso, por cierto, ya que su gran aportación a este tema fue crear diez nuevos juzgados en 2007 
para agilizar los desahucios. Y ya para rizar el rizo, en un alarde de incultura política y viéndose ayuno de 
argumentos frente a la diputada del PP que defendía nuestra postura dijo tajante: “pero cómo viene aquí a 
dar lecciones un partido que ni siquiera votó la Constitución”. Pero vamos a ver criatura, cómo no vamos a 
votar la Constitución si D. Manuel Fraga fue ponente y “padre” de la misma. Revise la hemeroteca y verá 
como Alianza Popular (el PP no existía), no sólo votó a favor del referéndum constitucional en el Congreso y 
en el Senado, sino que hizo campaña a favor del SI, como no podía ser de otra manera. Cuando se ostenta 
un cargo institucional como el del Sr. Triguero hay que documentarse un poquito y actuar con un mínimo 
de rigor. Aún así nos abstuvimos y no votamos en contra porque nuestra postura siempre será a favor de 
los más desfavorecidos. En cuanto a este Ayuntamiento que nos ha tocado sufrir, hicieron lo que se 
esperaba de ellos. Votar en contra de la moción que pedía que se garantizase claramente el trabajo de las 
personas afectadas por los caprichitos municipalizadores de la coalición gobernante, que cada vez es 
menos coalición, y ya parece que quien gobierna es GANEMOS en solitario. Los comunistas con sus cinco 
mil escasos votos son los que mandan en el Ayuntamiento. Los trabajadores asistieron educadamente a las 
intervenciones de los grupos y se marcharon descorazonados cuando se votó la moción. No se entiende 
que el PSOE desplegase a la Policía Local por el Ayuntamiento, porque desde luego se comportaron mejor 
que los “hooligans” de la agrupación local del PSOE, que desde el público volvieron a insultar a los 
concejales del PP en el uso de la palabra, sin duda porque les escocía lo que decíamos. El pasado jueves 
asistimos al pleno de la vergüenza y seguiremos actuando para conseguir que esta lucha llegue a buen fin.  

 


